

9. Dezember



© Josef Limberger

Im 19. Jahrhundert wurde die Wildkatze stark bejagt. Unkenntnis und gezielte Falschinformation führte dazu, dass sie beinahe ausgerottet wurde. Es gab sogar Behauptungen, dass Wildkatzen eine Gefahr für den Menschen darstellen können. Heutzutage gibt es intensive Schutzbemühungen mit dem Ziel, dass sich die Wildkatze wieder ausbreiten und auf Dauer in unseren Wäldern heimisch werden kann.

Spielte der Mensch in der Vergangenheit eine Rolle dabei, dass die Wildkatze beinahe ausstarb? Ja, der Mensch hat die Wildkatzen fast ausgerottet.